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OL経
験

距離について コースについて 運営面などについて
大会情報の入
手について

今後県協
会で実施し
て欲しい行

事

その他 事務局コメント

ＭＡ 男 数回
程度

登りが多く体力
が試されます。

浜辺走りがおもしろい。 受付を分散して短時間にし
てほしい。

OL関係のホー
ムページを見
て

白石島大会また参加し
ます。

受付は参加者数を想定し分けているのですが、今
回A,Vクラスは9時45分着のフェリー乗船の人が集
中してしまいました。一層スムーズに対応できるよ
う検討しますが、それなりに処理する事項があり臨
機応変の対応がなかなかできません。ご了解くだ
さい。

ＭＡ 男 タコ 距離に対してウ
イニングは短い
気がしたが距離
自体はロングと
して妥当。

①→②がシティスプリント
ぽくてとても楽しかった。
⑥、⑦もルートチョイスが
複数あっておもしろい。

ジュースがおいしかった。 OL関係のホー
ムページを見
て

ロゲイニング ウイニングタイムは毎回概ね65分を基準にして
コース設定を考えています。今回登高が少し多
かったのですが、道走りのルートが多くコントロー
ル位置も比較的易しいところが多いので、エリート
選手の参加もありいつもより早いウイニングになる
かもしれないと思っていました。なかなか難しいで
すね。街中を走るコースは数年に1度?位の割合で
組んでいます。ロゲイニングはもしかすると近いう
ちに白石島で開催するかもしれません。

ＭＡ 男 タコ ちょうどよい。 非常に組みづらいテレイン
だと思いますがチョイスも
多く楽しかったです。

参加賞うれしかったです。 OL関係のホー
ムページを見
て

HPでは今年度のペー
ジを一番上にもって来
てほしいです。

HPのイベント案内を一番上にということでしょう
か？当協会のHPは大会案内を前面に出すのでは
なく、総合的な活動をPRし普及につなげたい考え
から都度の更新内容がわかりやすい現在の構成
にしていますのでご理解ください。

ＭＡ 男 タコ 距離っていうよ
りアップがすさ
まじかったです
…

①→②とかインカレスプリ
ントっぽくて楽しかったで
す。⑨→⑩、⑩→⑪は砂
浜を走れて良かったです。

受付やスタート、ゴールの
人がとても丁寧でいた。

先輩からの評
判を聞いて

公認フォレ
ストの大会
とかやって
欲しいで
す。

楽しかったです。 登高は6％台前半までに抑えたいのですが7％を
超える年がどうしてもあります。今回は西の山と北
の山を使いましたので7％を若干超えてしまいまし
た。これも数年に1度くらいの割合でどうしても登高
が多くなるコースになります。フォレストのロングは
県協会として年4回やっていますが秋～春に集中し
ており、公認大会にすると準備負担がきつくなり、
現在は開催頻度維持優先でやっていますのでご理
解ください。

ＭＡ 男 タコ 長かった。 ⑫→⑬が難しかった。 OL関係のホー
ムページを見
て

なんとか終盤に正確な地形読みが求められるテク
ニカルなレッグを持ってきて、コースに変化を持た
せることができました。

ＭＡ 男 タコ やや長い。 いろいろな要素が含まれ
たコースで楽しかったで
す。

OL関係のホー
ムページを見
てＭＡ 男 タコ 丁度良かった。 ルート選定力が試される

コースでおもしろかった。
お茶が準備してあってよ
かった。

OL関係のホー
ムページを見
て

景色がきれいでした。

MAS 男 タコ 丁度良い。 ⑦→⑧が難しかった。 良い。 DM Ｓクラスのコースもウイニングタイムの問題で悩ん
だのですが、終盤に正確な地形読みが求められる
テクニカルなレッグを設けました。

MAS 男 5～10
回位

長かった（暑
かったので）

全部よかった。 給水所がもう少しあるとよ
かった。

OL関係のホー
ムページを見
て／チラシを
送ってくださっ
たので

ありがとうございまし
た。

MAの2/3くらいのところにも給水所を設けようとも
考えたのですが、ルートチョイスの選択幅が狭まる
のでレースの面白さを優先し1か所に止めました。
（ここまで暑くなるとは想定していませんでした）

WA 女 タコ ちょうどいい。 ⑦→⑧尾根をたどろうとし
たら少々わかりづらく横の
沢に吸われてしまった。

とてもよかったです。ジュー
ス、のり、ありがとうござい
ます。計センの音楽がおも
しろかったです。体育館で
卓球等できるのが新鮮でし
た。

知り合いから
勧められた

今回前半にあまりテクニカルなレッグが組めなかっ
たので、なんとか終盤に正確な地形読みが求めら
れるレッグを持ってきてコースに変化を持たせまし
た。計セン計測時のキンコンカンとかナビゲームな
ど、子供たちや初心者の人たちに結構喜ばれ楽し
みにしてもらっています。

N 男 数回
程度

最初にスタートに関しての
説明があったほうが良い。
（混乱している人がいた）

OL関係のホー
ムページを見
て

スタート時の混乱等については、スタッフが適切に
アドバイスできるよう留意します。ただ特に初心者
の方たちはぜひプログラムをよく読んでいただくこ
ともしていただきたいですね。

N 女 初め
て

3ｋｍ 非常にきつかったけど潮
風が気持ちよく、景色も素
晴らしく楽しい1日でした。

行政・他団体
の広報誌など
を見て

ありがとうございました。引き続きご参加お待ちして
います。

ハッス
ル

女 数回
程度

間違ってしまっ
たので長く感じ
たけど、正しく
行っていれば楽
しく感じれた距
離だと思う。

4番がどうしても見つけれ
なかった。

初心者への説明など親切
だと思った。

昨年ネットで見
つけていたの
で今年もある
かなと

前にひるぜ
んオリエン
テーリング
に参加し
た。吉備高
原など近場
でやって欲
しい。

高年齢の親も参加でき
るようなコースも作って
欲しい。砂ですべって3
回もこけた。危険なくら
いすべるところがある。

県北の新見で年1回、吉備高原では年2回、倉敷で
も年2回開催しています。当協会のサイトあるいは
おかやまスポーツナビなどでチェックしてぜひご参
加ください。高齢者の方などでしたら体験クラスが
妥当と思います。なお山道は人気のあるハイキン
グコースですが急坂なども多くありますからぜひ歩
きやすく滑りにくい靴を履くようにしてください。

ハッス
ル

女 初め
て

OKです。 よかった、でもまよった、で
も楽しかった。

親切で安心して参加できま
した。

OL関係のホー
ムページを見
て

もっと参加
したい。回
数があれ
ばなーと。

いいトレーニングになり
ました。また来ます!!

白石島で年に何回もはできませんが、新見で年1
回、吉備高原で年2回、倉敷でも年2回開催してい
ます。当協会のサイトあるいはおかやまスポーツナ
ビ、倉敷スポーツナビなどでチェックしてぜひ多くご
参加ください。

ハッス
ル

男 数回
程度

よかった。 楽しかった。 良かったです。 他のイベント会
場等で大会要
項（チラシ）を
見て

のりがおいしいです。
おむすびの販売がほし
いです。

主催側でのおむすび販売などは衛生上と負担の
問題から難しいですね。業者に出店してもらうのも
量の問題から難しいと思います。ぜひ持参するよう
にして下さい。

ハッス
ル

女 5～10
回位

③→④に行くところが難し
かった。

案内が送られ
てきた

操山でも
やってほし
い。

毎年来ているけれど知
らない場所があって楽
しめます。

操山での開催は数年後にやるようになるかもしれ
ません。

体験 男 初め
て

山道があるので
かなり歩いた。

体験コースの②，⑦道が
小径だとわからないくらい
小径で迷った。

体育館で休けいしたり、
フェリーまで時間をつぶせ
てよかった。コースで同じ
時間の人がいた。

行政・他団体
の広報誌など
を見て

同じクラスで同じ時間スタートがあったようで申し訳
ありませんでした。早く処理しようと焦って手順がお
ろそかになったためダブったものと思われます。処
理手順の徹底に留意します。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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同じテレインで毎年開催し、リピータの方がかなり
多い大会ですので、毎回ねじり鉢巻きで可能な限
りコースに変化を持たせ、面白さと新鮮さを感じて
いただけるよう心がけています。楽しんでいただけ
たようで幸いです。


